



Die Erklärung des Heiligsten Patriarchen Kyrill in Zusammenhang mit der Wiederaufnahme des Kriegsgeschehens in Bergkarabach



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 19.09.2023. Am 19. September 2023 gab der Heiligste Patriarch von Moskau und ganz Russland Kyrill eine Erklärung in Zusammenhang mit der Situation in Bergkarabach ab.

Mit blutendem Herzen habe ich die Nachrichten über die Wiederaufnahme des Kriegsgeschehens in Bergkarabach empfunden, über die ersten Opfer der wieder entbrannten Konfrontation.

Über Jahrzehnte hinweg unternimmt die Russische Orthodoxe Kirche alle möglichen Versuche für die Wiederherstellung des Friedens auf diesem gesegneten Land, trägt zusammen mit den geistlichen Führern von Aserbaidschan und Armenien zum Dialog zwischen religiösen Gemeinden und den Völkern zwei Nachbarstaaten bei.

Wir haben viel erreicht, vor allem die Nichtzulassung des Hinüberwachsens des Konflikts in den religiösen Konflikt.

In heutigen Tagen einer neuen Herausforderung bete ich Gott, dass das Kriegsgeschehen so schnell wie möglich den Verhandlungen das Feld räumt, dass in Bergkarabach der Frieden herrscht, wo alle Bürger, zu welcher Nationalität oder welchem Bekenntnis sie auch gehören, in Sicherheit leben und frei den Glauben ihrer Vorfahrer bekennen können.

**+KYRILL,
DER PATRIARCH VON MOSKAU UND GANZ RUSSLAND**

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/90769/>